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.
O'.'fENDACIONES. Las diferentes mesas de trabajo del Primer Simposium 

Nac:ional de la Vtvien�a! darán a conocer hoy las resoluciones y recomendaciones durante la 
sesión general. La com1s1ón de evaluación de los materiales de construcción fue presidida por el 
Arq. Hans Bodewing (centro) (Foto de Pedro Rodrlguez). 

Suprimir Revisión de 
Autos Piden a Tránsito 

Suprimir la revisión de los 
automóviles, previa a la matricula 
del año próximo, han sugerido 
empresarios del Transporte y mo
toristas de vehículos pesados. 

Los peticionarios explican que la 
revisión no tiene razón de ser, por 
cuanto cuando se quiere evitar 
"basta desembolsar unos cuantos 
colones para obtener el es con
forme". Esto ya de sobra lo saben 
Jos funcionarios, dicen, y no es 
necesario estarlo señalando con 
frencuencia. 

"En caso, dicen, de que no se 
oyera esta petición, serla pre-
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toen las carreteras, como se usaba 
anteriormente y se evitara Jos 
vieajes largos de los vehículos 
cuyos propietarios viven en ciuda
des distantes". Como solución al 
problema que se podrla presentar, 
relativo a que vehlculos con fallas 
circulen los peticionarios dicen que 
"se impongan sanciones a quien 
contravenga la disposición". 

EL CASO DE 
LOS CAMIONES 

Al referirse al caso de los 
camiones, los Transportistas piden 
a las autoridades que no se pida ca
da año el "certificado de pesas y 

Hoy Eligen Coordinador del 
Consejo Ejecutivo de FARO 

Para unificar actividades con 
vista a defender los principios de la 
libre empresa y los intereses de la 
generalidad, hoy será elegido el 
Coordinador General del Frente 
Agropecuario Nacional que agrupa 
a los distintos Frentes 
Agropecuarios de las distintas 
regiones de la República conocidos 
con las siglas F.A.R.O. 

La elección ocurrirá a partir de 
las cinco de la tarde, hoy, en la se
de de la Asociación Nacional de la 
Empresa Privada, ANEP. 

Asimismo, la Asamblea General 
que se in&lalará a esa hora, elegirá 
al Secretario y al Tesorero de 

F.A.R.O. Nacional. 

COMISIONDE 
ABOGADOS 

En la misma Asamblea, quedará 
integrada W>a Comisión de Aboga
dos que tendrán la misión de ela
borar los estatutos de F.A.R.0. 
Nacional. 

Se informó que elaborados los 
estatutos en proyecto, estos serán 
sometidos a estudio por otra 
comisión de agricultores y gana
deros, como paso previo a la dis-

-Favor pase a la P4�. 7o. 

Respeto a Zonas Verdes Plantean 
en Simposio Sobre la Vivienda 

Que las Atcaldfas no vendan las 
zonas verdes y por el contrario las 
desarrollen y mantengan, son 
algunas recomendac1�nes 
propuestas en el Simposio 
Nacional de la Vivienda. 

La Mesa de Trabajo sobre 
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destinadas a la recreación de los 
habitantes que integran un 
desarrollo urbano. Se exige en 
áreas mayores de cinco mil metros 
cuadrados y es el equivalente al 
diez por ciento del terreno por 
utilizar". 

medidas", ya que si cuando se ma
tricula el vehiculo se presenta este 
documento y no hay razón para 
pesarlo cada vez que se matricula 
de nuevo, "ya que los camiones no 
pueden variar de peso en un año". 

MATRICULA A PLAZOS 

Sugieren además que antes de 
elaborar el instructivo para· ma
tricular, Hacienda incluya en él el 
del pago de matricula a plazos, 

-Fa\'or pase a la Pág. 70. 

Contribuciones poro 
Iluminación Navideño 

Esplritu de cooperación está 
demostrando el sector empresarial 
para llevar a cabo el programa de 
Iluminación Nacional de San 
Salvador. 

Cámara de Comercio e Industria 
de El Salvador informa de las 
primeras contribuciones. La 
colecta como es sabido, la inició el 
Presidente Coronel Arturo 
Armando Molina con W1 aporte de 
diez mil colones. 

Almacenes Simán, S.A. 
C 1.000.00. La Constancia, S.A., 
d 1.000.00, Goldtree Liebes, S.A. de 
C.V. r¡, 1.000.00, Molinos de El 
Salvador, S. A. r¡, 500.00, Schwarlz 
Hermanos y Cta. lt 500.00. 

-Favor pase a la Pág. �. 

Alto Mando de FA Analiza 
Subversión Internacional t'l 

miembros del Alto Mando y todos r 
los comandantes militares de la !2 
República. La reW>ión fue presi- ;¡;. 
dida por el sei\or Presidente :il �;��. y por el Ministro Castillo o 

Análisis de la actual escalada de 
la subversión internacional, las 
consignas recibidas por grupos 
para alterar el orden y entorpecer 
el proceso eleccionario , fueron los 
lemas abordados ayer por el Allo 
Mando de la Fuerza Armada 
durante la reunión efectuada en 
Casa Presidencial. 

A esa reunión concurrieron tod� 
los miembros. del Alto Mando, 
entre ellos los titulares de Defensa, 
generales Castillo Yanes, y 
Herrera, el Jefe del Estado Mayor, 
general Rojas, todos los 
comandantes de los cuerpos mili
tares del pals y los Directores de 
los cuerpos de seguridad.! 

Se abordaron temas relaciona- O 
dos con la Transformación t'l 
Nacional que ha emprendido el 0-
Gobierno, y las proyecciones < 
concretas alcanzadas en el campo 
de la transíormación educativa. c... 
administrativa, agraria y jurldica. ; 

Boletín oficial 

La Secretarla de Información 
emitió ayer tarde el boleUn 
siguiente: 

"En horas de la mañana de ayer 
tuvo efecto en Casa Presidencial, 
una reunión de trabajo entre 

PROCESO ELECTORAL 

"En lo que corresponde al 
proceso electoral que se ha inicia
do, el Alto Mando y los coman
dantes militares hicieron un 
análisis polltico militar. par
tiendo de la base de anteriores 
apreciaciones y de pasadas con
frontaciones electorales. 

"Se reafirmó, W>a vei más, la 
actilud de la Fuerza Armada 'lle 

-Favor pase a la P�g. 67. 

CONDECA Condecorará al 
General Romero en Managua 

La "cruz del Consejo de Defensa 
Cenlroamericana" le será im
puesta al general Carlos Humberto 
Romero, en aclo que será presidido 
por el Presidente de Nicaragua, 
general Anaslasio Somoza 
Debayle, el sábado V, en la ciudad 
de Managua. 

Fuentes oficiales dijeror. que el 
militar salvadoreño recibirá tal 
dislinción por ·'sus altos méritos 
militares" habiendo sido además 
director de CO DECA cuando 
desempeñó el cargo de Ministro de 
Defensa en el actual régimen del 
Presidente Molina. 

Por otra parle, se dijo que en esa 
fecha CONDECA estará cele
brando la Octava Reuni�n Extra
ordinaria y en cuyos actos se dará 
lectura a la Resolución Nº XIV de Gral. Carlos Humberto 
la Séptima Reunión. Romero 

500 Agente$ Tendrá Policía 
Municipal el Próximo Año 

Con quinientos agentes contará 
la Policta Municipal de San Sal
vador el próximo año, para prestar 
mejor servicio a la creciente 
demanda de vigilancia. 

La institución cuenta en la ac
tualidad con doscientos sesenta 
agentes y clases, para atender W>a 
población de más de ochocientos 
mil habitantes, servicio que no 
pueden suplir por la falla de 
personal y vehtculos para su mo
vilización. 

Nuestros informantes mani
festaron que un caso patético 
reciente se dlo con motivo de la 
Séotima Feria Internacional. en 

donde los organizadores solici
taron los servicios de más de 
treinta agentes para cuidar el 
sector. Esto motivó serios pro
blemas al cuerpo ya que tuvieron 
que suspender ciertas zonas de �f¡��ru�� para cumplir con la 

La solicutud de aumento de 
personal será p.-esentada en breve 
a la Alcaldfa ctpilalina, para que 
esta a su vec la presente al 
Ministerio del Interior. En dicha 
solicitud se Lomará en cuenta, 
según dijeron, el aumento de 
vehtculos livianos. 
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Verdes y las Areas de Escuelas, 
que se exige en las urbanizaciones 
y que en muchos casos son irres
peladas o no utilizadas, lo que va 
en detrimento de los usuarios de 
las urbanizaciones, que pOOrian 
tener viviendas más grandes y de 
los constructores que hacen 
erogaciones estériles. 

"Las Zonas Verdes, se dijo en la 
Mesa sobre Trámites, son áreas 

Se comentó que DUA exige que 
dichas zonas verdes sean terracea
das, aumentando el costo de la 
vara cuadrada y lo que es más gra
ve que en la mayor1a de casos hay 
de desforestar dicha área rara 
lerracearla y cumplir con e re
quisito de la Dirección de 
Urbanismo. Desafortunadamenle, 
las alcaldlas ni las desarrollan ni 

-Favor pase a la Pág. 65. 

NUEVAS ENFERMERAS. (Santa Ana). en el Teatro Nacional recibieron sus tftulos 51 
nuevas enfermeras egresadas de la Escuela Nacional de Enfer¡nerfa que funciona anexa 

al Hospital "San Juan de Dios". Las graduadas aparecen durante la ceremonia de 
consagración que tuvo efecto el 23 en la noche. (Foto W. Martfnez h.) 


